



PROGRAMME CHANT-CHORAL

PRIMAIRE ET SECONDAIRE

Dates de la rentrée musicale: 8 septembre

Dès la rentrée, nous respecterons les mesures sanitaires gouvernementales dont la notion de groupe-classe au primaire et de bulles au secondaire en collaboration et approuvé par l'école Anne-Hébert, l'école Cardinal-Roy et le Centre de services scolaire de la Capitale.

Les groupes au primaire :

3^e Linda Leroux, 3/4^e Marika Pelletier, 4^e Geneviève Pilote
5^e Mario Beaudet, 5/6^e Francesca Poirier, 6^e Brigitte Lapointe

Les groupes au secondaire :

Bulle no 1 : groupes 12- 43 - 56 Bulle no 2 : groupes 21 - 33
(Avec la distanciation de 2 mètres et/ou le port du masque)

Mesures sanitaires supplémentaires:

Dans le but de pratiquer notre Art de façon sécuritaire tout en conservant la qualité du programme, le syllabus de cours du chant-choral a été revu et modifié et les locaux réaménagés.

- 1) Pour le chant et les instruments à vent, la distance de 2 mètres sera respectée.
- 2) Entre les jeunes et le professeur, une distance de 2 mètres également; si le musicien s'approche à moins de 1.5 mètres, il portera le masque de procédure.
- 3) La circulation sur l'étage du chant choral se fera à sens unique afin d'éviter le contact entre les autres groupes.
- 4) L'horaire a été planifié pour permettre et faciliter le nettoyage et la désinfection des équipements.
- 5) Tous les jeunes devront avoir leur propre matériel musical car aucun partage ne sera permis.

Matériel musical demandé pour éviter les partages :

Pour le primaire :

CHANT : un cahier anneaux 1^{er} ½ (peu importe la couleur, neuf/usagé)

Si possible des séparateurs par ordre alphabétique pour les partitions

INSTRUMENTAL : une pochette + une paire d'écouteurs avec un adaptateur ¼ pour l'utilisation des pianos.

COURS THÉORIQUES : un coffre à crayons.

Pour le secondaire :

1 cahier anneaux 1^{er} ½ Chant , Jazz vocal

1 cahier anneaux 1^{er} ½ Comédie musicale

1 pochette pour les petits ensembles et la théorie + crayons-effaces.

L'UNIFORME SCOLAIRE



Dans la 2^e semaine d'août, il y a eu un dégât d'eau à l'école Anne-Hébert provoqué par les grosses pluies. Cela a affecté l'étage du chant choral. Heureusement aucun instrument n'a été touché. Cependant des réparations ont été entreprises et cela a occasionné beaucoup de poussière dans certains locaux et plus précisément dans le local où sont rangés les uniformes, les aubes et les costumes de scène. Les assurances de l'école vont payer pour le nettoyage; cela se fera dans les prochaines semaines.

Pour vos achats

Vous avez été nombreux à prendre rendez-vous pour le 3 septembre prochain afin de compléter vos achats. Comme notre inventaire sera au nettoyage, si ce n'est pas une urgence pour vous, je pense qu'il est préférable d'attendre.

Le 3 septembre nous resterons disponibles **SI** :

- Vous acceptez d'acheter les vêtements avec un peu de poussière; (il n'y a jamais eu d'eau sur les vêtements)
- Vous acceptez d'acheter au prix régulier

Vous serez contacté par Carole Gaudreau en début de semaine pour connaître vos intentions.

SVP Attendez la confirmation avant de vous présenter à l'école.

Costume de concert- Aube

Pour l'instant, vous pouvez attendre car aucun grand concert n'est prévu dans l'immédiat.

De plus pour les messes, les chorales ne sont pas encore admises dans les églises.

Frais de scolarité

SVP - Attendez de recevoir une facture avant de nous faire parvenir vos chèques.

Bon mois de septembre!

Céline Binet

